



ND
NICE PROPERTIES

12 Pièces

600 m²

Réf. SB PL 10806

3 790 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 6 minutes de Mougins School, 9 minutes du Centre International de Valbonne (CIV) et 20 minutes de Cannes. Cette propriété de 550m2 habitables sur un parc de 10.000m2, se compose d'une entrée, séjour 150m2, salon 150m2, 3 cuisines, 8 chambres en suite, dont 2 pour le staff, une superbe piscine en forme libre et 2 garages plus plusieurs places de stationnement à l'intérieur de l'enceinte. Ici vous serez entourés par un voisinage très qualitatif.

Only 6 minutes from Mougins School, 9 minutes from the International Center of Valbonne (CIV), and 20 minutes from Cannes. This 550m2 habitable property on a 10,000m2 park consists of an entrance hall, a 150m2 living room, a 150m2 lounge, 3 kitchens, 8 en-suite bedrooms, including 2 for staff, a superb freeform swimming pool, 2 garages, and several parking spaces inside the premises. Here you will be surrounded by a very high-quality neighborhood.

NICE PROPERTIES CANNES

10, Avenue Branly - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

